



Mejoran certificadoras internacionales calificaciones del Estado: Maru

La gobernadora Maru Campos Galván anunció durante su segundo informe que actualmente Chihuahua cuenta con un balance presupuestal sostenible, con lo que se redujo el pasivo total del poder Ejecutivo.

Por: Redacción 03 Febrero 2024 11 41

Para este 2024 el estado cuenta con un presupuesto superior a los 100 mil millones de pesos, sin generar nuevos impuestos y sin incrementar los ya existentes, lo cual es consecuencia a la tarea realizada por el equipo financiero, así como a la voluntad y aportación de todos.

“En este 2024, cumpliendo con nuestra palabra, hemos regresado dicho impuesto a su valor del 3 por ciento original”, refirió.

La titular del Ejecutivo, indicó que debido a las labores realizadas en materia financiera, certificadoras internacionales tales como HR Ratings y Fitch Ratings han mejorado las calificaciones del Estado, indicadores que brindan la posibilidad de acceder a más recursos y en mejores condiciones.

En cuanto a HRRating, certificadora de crédito, aumentó la calificación del estado de un BBB- a una A-, con lo que sube al grado de calidad “Fuerte” para cumplir nuestras obligaciones crediticias, mientras Fitch Ratings, aumentó la nota en Chihuahua de un BBB+, con perspectiva positiva.

Agradeció a los chihuahuenses por su confianza al poner a disposición del Estado el dinero que tanto les cuesta ganar, así como al sector productivo chihuahuense que mostró su generosidad al proponer el aumento de un punto porcentual, a su aportación del Impuesto sobre Nómina.